



# Curling-Event

Ein Curling-Event in der Curlinghalle Urdorf dauert ca. 1 ¾ Stunden und ist etwa so organisiert:

## Wer kann an einem Event teilnehmen?

Curling ist ein Sport fast ohne Altersgrenzen. Kinder bis ältere Menschen (8 – 99), solange ihnen die Gesundheit die Bewegung auf dem Eis ermöglicht. Für Kinder von 8 – 12 bieten wir spezielles Plauschcurling mit kleineren Steinen und Besen an.

Idealerweise spielen pro Rink (= eine Curlingbahn) 2 Teams zu je 4 Personen, da aber die Teilnehmerzahl nicht immer durch 8 teilbar ist, können ausnahmsweise auch 3-er oder 5-er Teams gebildet werden.

Unsere Empfehlungen:

Bis max. 10 Personen: 1 Rink

Preis pro Rink versteht sich für 8 Personen - zusätzliche Personen werden verrechnet.

## Eintreffen der Teilnehmer und Begrüssung

Treffen Sie etwa 15 Minuten vor der für Sie reservierten Eiszeit ein. Die Curling-Instruktoren können diese Zeit auch nutzen, Ihnen etwas über Curling zu erzählen und Sie - aus Sicherheitsgründen – auf korrektes Verhalten auf dem Eis hinzuweisen.

## Erster Kontakt mit dem Eis

Wenn alle mit den „richtigen“ Kleidern (**bitte warme, sportliche und gut dehnbare Kleidung anziehen** – die Halle ist 5° kalt) und den Mietcurlingschuhen inkl. Besen ausgerüstet sind geht es los.

Erste Gehversuche auf dem Eis werden den Teilnehmenden zeigen, dass Eis eine rutschige Sache ist.

## Vorzeigen – Nachmachen – Üben

Die Curling-Instruktoren (durch unseren Verband, resp. die Curlingschule speziell ausgebildet) werden Ihnen nun zeigen, wie ein Curlingstein gespielt wird. Sie werden spielerisch üben und die Instruktoren werden Ihnen helfen, von Stein zu Stein besser zu werden.

## Erklären der Spielregeln

Die Curling-Spielregeln sind zwar einfach, trotzdem aber werden die Instruktoren in einfachen Worten die Spielregeln erklären und jedem Teilnehmer zeigen, wo sein Platz während des Spiels ist.

## Curling-Spielen

Zeit, das Gelernte anzuwenden. Wir spielen in jeweils 4er-Teams ein Curlingspiel.

## Der Apéro nach dem Spiel

Unter Curlern ist es üblich, sich nach dem Spiel an einen Tisch zu setzen – deshalb sind im Curling-Stübli die Rink- Tische bezeichnet – und zusammen einen Apéro zu geniessen.

## Essen in unserem Curling-Stübli

Unser Curling-Stübli mit der Cateringcrew ist darauf eingerichtet, Ihnen nach dem Spiel ein auf Ihre Wünsche und Ihr Budget abgestimmtes Essen zu servieren. (Beachten Sie unsere Spezial Packages )